



## **Breitbandausbau in Hohenstein: Ankündigung von Informationsschreiben für geförderte Hausanschlüsse**

Die Gemeinde Hohenstein wird zusammen mit der Breitbandversorgungsgesellschaft im Landkreis Sigmaringen mbH & Co. KG (BLS) den geförderten Ausbau der Breitbandinfrastruktur in unterversorgten Regionen beginnen. Dank Förderprogrammen des Bundes und des Landes Baden-Württemberg ist die Gemeinde Hohenstein in der Lage den Glasfaserausbau umzusetzen. Die zukunftsweisende Glasfasertechnologie wertet strukturschwache Regionen im ländlichen Raum nachhaltig auf und ebnet den Weg in die digitale Welt.

Im Rahmen eines Markterkundungsverfahrens konnten die Adressen mit einer unterversorgten Bandbreite in der Gemeinde identifiziert werden. Die geförderten Adressen werden im ersten Quartal 2025 per Brief angeschrieben und informiert.

Sollten Sie ein solches Anschreiben erhalten, können Sie sich entscheiden, ob Sie einen kostenlosen Glasfaseranschluss erhalten möchten.

Der Glasfaser-Hausanschluss ist für alle förderfähigen Adressen kostenlos und wertet Ihre Immobilie auf. Es besteht dabei keine Verpflichtung für Sie Ihren passiven Glasfaseranschluss zu nutzen oder ein Produkt bei der NetCom BW GmbH zu beziehen.

In einer öffentlichen Informationsveranstaltung wird allen geförderten Haushalten die Möglichkeit zum Austausch mit den beauftragten Firmen und der BLS angeboten. Nach aktuellem Planungsstand wird diese Informationsveranstaltung im ersten Quartal 2025 stattfinden.

Hohenstein, im Dezember 2024